
         Montevideo, 31 de agosto de 2016.

Acta Nº 245- Municipio G.

Sesión Ordinaria del Concejo Municipal.

Siendo las 18: 40 hs. comienza la Sesión.

Preside: Alcalde Gastón Silva. 

Concejales Titulares: Wilson Dutra, Alicia Pérez (Partido Frente Amplio) Sergio Peláez y

María del Carmen Marichal (Partido de la Concertación).

Concejales  Suplentes:  Mabel  Lamadrid,  Daniel  Gil,  Inés  Perrone,  Julio  Palleiro,  Rosa

Palacios, Gervasio Urioste, Fernando Gorfain y Graciela Pastori. 

Falta con aviso: Natalia Ceriani. 

Licencia: Antonio Pereyra.

Secretaria de Actas: María Viera. 

Orden del día.
1- Aprobación de Acta Nº 244.

2- Expedientes.

3- Información.

1- Aprobación de Acta Nº 244.
Se aprueba (5 en 5) Acta Nº 244 de la Sesión Ordinaria del Concejo Municipal del 17 de

agosto del corriente. 

2-Expedientes. 
*Se firmaron las siguientes resoluciones: 

 2016-1133-98-000004  “L.  A.  315829  Mpo.  G  Licitación  abreviada  Ped.  685015

Vigilancia en el CBP”. Res. Nº 132/16/0118.

 2016-0018-98-000083 “L. A. 314944 Municipio G, Licitación abreviada Limpieza de

boca de tormenta”. Res. Nº 130/16/0118.



 2016-3350-98-000351 “Ampliación Local Comuna Mujer CCZ 13, Obra 4382 L. A.

311302”. Res. Nº 131/16/0118.

 2016-0018-98-000118 “Solicitud de declaración de interés Departamental Gimnasio

Polivalente ubicado en Lezica y Caacupe”. Res. Nº 129/16/2118.

 2016-0018-98-000120  “Solicitud  de  pasajes  y  viáticos  para  la  Concejala  Inés

Perrone y un acompañante de la Red de Salud, para concurrir al 9º Congreso de

Medicina Familiar y Comunitaria”. Res. Nº 128/16/0118.

 2016-9708-98-000003 “Solicitud de vallas y bicicletas para agite deportivo Red de

Deporte y Juventud Municipio G”. Res. Nº 143/16/0118. 

 2016-0018-98-000121 “Solicitud de declarar de interés Municipal el Tercer Abrazo

de las Culturas “La Gran Fiesta del Sur””. Res. Nº 142/16/0118.

 2016-0018-98-000160 “Solicitud de declarar de interés Municipal , el evento que se

realizará  el  14/10/2016.  Conmemorando  los  70  Años  del  Liceo  Nº  9”.  Res.  Nº

140/16/0118.

 2016-1815-98-000048 “Comisión Administradora y Vecinos de Complejo Millán y

Lecocq,  solicitan  clausura  del  Bar  sito  en  Galería  Central  Nº  6032.  Fernando

Esmoris Vidal, C.I. 3.639.008-1. Form. G-CH 0430”. Res. Nº 141/16/0118.

 2016-3350-98-000167  “Vecinos  del  predio  calle  Dr.  Pena  4192  en  estado  de

abandono,  denuncian  que  esta  siendo  saqueado  y  siendo  deposito  de  objetos

robados, hay ratas”. Res. Nº  139/16/0118. 

 2016-1815-98-000051  “Control  habilitaciones,  Cno.  Lecocq  1010,  Carpintería,

Oscar Sellanes, C.I. 3.692.462-4. Form. G-CH 1913”. Res. Nº 138/16/0118. 

 2016-1815-98-000052 “Control  habilitaciones, Panadería Ventryc S.A.,  Av.  Millán

5784/5808. Jacqueline Elizabeth Bastarrica Luzardo, C.I. 3.130.784-9. G-CH 0443”.

Res. Nº 137/16/0118.

 2016-1815-98-000053  “Control  habilitaciones,  Cno.  Fortet  1832,  Parrilla  Juan

Borges, C.I. 3.406.653-3. Form. G-CH 1851”. Res. Nº 136/16/0118. 

 2016-3340-98-000229 “Limpieza de ramas del  Arroyo Pantanoso,  Migración del

Exp. Nº 3340-001022-09”. Res. Nº 135/16/0118.

 2016-0018-98-000117 “Solicitud de traslado al Servicio Centro Comunal Zonal Nº

13 del funcionario Aldo D' Alessandro”. Res. Nº 134/16/0118.

 2016-0018-98-000028  “Reparación  de  vereda  en  Av.  Millán  4599  y  Bernardino

Guas”. Res. Nº 133/16/0118.

3- Informes.



*Alcalde Informa que el día 8 de setiembre a las 14 hs. se realizará la primera reunión

para definir  los  alcances del  Proyecto  de Certificación ISO 9001 de los  Procesos del

Municipio G del Año 2015 con la Unidad de Gestión de Calidad. 

*Alcalde informa que se prorrogo hasta el día 2 de setiembre, a las 17 hs., el plazo para

las inscripciones de candidatos/as a Concejales/las Vecinales. 

*Alcalde recuerda que el día 7 de setiembre, el Municipio G, rendirá cuentas del Ejercicio

2015-2016 ante la Junta Departamental  de Montevideo. Por  lo cual  se suspenderá la

Sesión Ordinaria del Concejo Municipal. 

*Mabel  Lamadrid-  Lee  invitación  de  la  Cooperativa  Alfonsina  para  participar  en  la

inauguración de un nuevo Centro Cultural, el día 2 de setiembre, a las 19 hs., en Cno.

Melilla 6440. 

*Julio Palleiro- Manifiesta preocupación por algunos temas del corredor Garzón (indigente

que vive en la vía pública, mantenimiento de la limpieza del corredor, etc). 

*En relación al funcionamiento en general del corredor Garzón, el Alcalde comunica que

se está a la espera de la asunción de las nuevas autoridades de Movilidad Urbana para

retomar las conversaciones. Lo que tiene que ver con la limpieza, en forma provisoria los

funcionarios del CCZ 12, los días lunes de 6 a 8 hs. están cerrando el corredor y limpian

un tramo. La cooperativa que ganó la licitación de barrido también se ocupará del barrido

de un tramo del corredor Garzón.

Con respecto al indigente, ya las autoridades competentes al tema han actuado varias

veces sin resultados, ya que el mismo vuelve al lugar. 

*Fernando Gorfain- Informa que el día 22 de agosto, en el marco del Exp. 20151725 de la

Junta Departamental de Montevideo, se presenció la Sesión de la Comisión de Cultura de

la Junta Departamental donde la Comisión de Amigos del Castillo Iriarte Borda explicaron

la temática y propuestas que tenían. 

*Mabel Lamadrid- Informa que la Red de Cultura sigue organizando las actividades que se

desarrollarán  en  la  fiesta  de  Fin  de  Año.  Se  continua  coordinando  detalles  con  los

diferentes actores.



-Informa que la Red de Cultura recibió a representantes del Proyecto Cólon Rock, que se

realiza todos los años en el Monte de la Francesa y a representantes de la Comisión de

Cultura del  Consejo Vecinal  13 los cuales  quieren realizar  un festival,  se acordó una

nueva reunión para seguir trabajando y ajustar detalles de la organización. 

-Informa que el día 3 de setiembre, a las 16 hs. en el Municipio de La Paz se reunirá la

Red Metropolitana de la Cultura, habrá recorrida de algunos lugares culturales. 

-Entrega cronograma de circuitos para el Día del Patrimonio. 

*Inés Perrone- Informa que participó de la Mesa de Dialogo Social sobre Salud y Deporte,

enviará mails con material aportado. 

-Informa que en el día de hoy junto a la Concejala Alicia Pérez participaron de la firma del

Convenio entre ASSE y MIDES sobre el  Sistema de Cuidados,  donde comenzarán a

realizarse cursos de capacitación ante las diferentes situaciones.  

Siendo las 19: 50 hs. se da por finalizada la Sesión. 


